
 

   令和５年８月３１日 

   

         収穫の秋、楽しみましょう！ 

附属旭川幼稚園園長 佐 藤 公 文 

今年の夏は暑い日が長く続きました。私たちが今までに経験したことのない

暑さ、湿度の夏でした。寝苦しい夜も続きましたね。皆さん、体調は崩していま 

せんか？これからは徐々に涼しくなり、秋の寒さ、冬の寒さへと季節が変わります。園児の皆さんと秋の

季節を楽しみたいと考えています。 

園庭の畑ではきゅうり、トマトが豊作です。（暑さのせいでしょうか）きゅうりは２～３日で普通のキュウ

リの５倍くらい大きくなってしまいます。かぼちゃが２０個も収穫できました。これからしばらく乾燥させ

て、塩ゆでのカボチャ、かぼちゃ団子、冬至かぼちゃ・・・など、おいしくいただきたいと考えています。枝

豆ももう少しで収穫できそうです。枝豆のさやがおいしそうに膨らんでいます。ジャガイモもたくさん収

穫できました。塩ゆでで少し食べました。おいしいです。トウモロコシはあと１週間くらいで食べることが

できるでしょうか？（この２年はカラスに食べられて園児の口には入りませんでした）今年は立派に実り

そうです。そして、たくさん植えたサツマイモはどうでしょうか？葉っぱを見ると、たくさん収穫できそうに

思います。たくさん収穫できて、園恒例のヤキイモを作りたいと考えています。落ち葉を使って焚火をし

て、蒸し焼きにします。サンマはどうでしょうか？この数年サンマの値段が高くて苦労しています。附属

旭川幼稚園伝統のサンマパーティーは続けたいですね。園児はサンマの食べ方上手です。感心します。 

それと、年長さんは旭岳登山に行きます。日本一早い紅葉の大雪山。今年の紅葉はどうでしょうか？

できれば、「すごい！」「きれい！」と園児も感動できる紅葉を見せたいものです。秋は景色と季節の食

べ物が本当に楽しみです。園児の皆さんも、保護者の皆様も秋の季節を全身で楽しみましょう。これも

感動の共有ですね。 

ひまわり・朝顔咲きましたか？ 

 暑い日が続き、幼稚園できれいに咲いていたひまわりも枯れて、種に実が入る時期になって

きました。皆さんのおうちのヒマワリはどうですか？「ひまわり咲

いたよ」「朝顔がなかなか咲かない」という話は聞きました。連絡が

遅くなりましたが、ひまわりや朝顔と一緒に写した写真を玄関ホー

ルに飾りませんか？お子さんだけでも、家族が一緒でも OK。印刷

した写真でもデータでもいいです。職員室へお持ち

ください。ひまわりを育てていない方は、幼稚園の

ヒマワリと写した写真（できれば A４サイズ）。デー

タを持ってくるのもOKです。 

← 園のヒマワリです。大きい方は４ｍくらいあるかな？ 

９がつ 附幼だより


